
H28まちづくりふれあいトークで出された

質問や要望の対応について

【女良地区】

平成29年7月6日

資料２



区分 № 開催日 地区 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署
及び担当者名

会場 12 H28.6.29 女良 環境保全

・虻が島の船着き場や遊歩道の整備を要望
・特定自然保護区域の指定の更新の時期が来てい
て、意見が求められたのでアオサギ被害、それに関連
して外来植物も増えていることについて県に伝えた。
その外来植物の調査も行ってほしい。
・右側の島が昔はもう少し盛り上がっていたので、何と
か元に戻してほしい。
・島に上陸できるようにしてほしい。（カメラマンや一時
的な散策も）
・植物の保護と島の浸食を防止してほしい。誰でも散
策できるようになればよい。アオサギの駆除も考えてほ
しい。
アオサギは日中に田にいる。

アオサギ対策は№460で回答した通りで
す。虻が島の浸食や環境の変化について
は総合的な調査とそれを受けた対策が必
要であると考えています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

教育総務課
生涯学習・文化財
担当：小谷
74-8211

会場 13 H28.6.29 女良 堤防

・海岸の堤防を直した関係で潮の流れが大きく変わっ
て、川に大きな石が流れてきたり、桟橋にも影響があっ
たりしている。土木事務所にも連絡して現場を見ても
らった。
・海岸が砂浜になってきて、排水路が砂で埋まって自
分たちで泥上げしているが、量が多くなっており、市で
も上げてもらった。今後も埋まり、災害の危険もあるの
で対応をお願いしたい。

排水路が砂で埋まった場所については、
平成２９年度内にバイパスの設置を行ない
ます。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
治水・治山担当：
椀澤
30-7071

会場 14 H28.6.29 女良 道路

・平阿尾線の道路改良の用地交渉の進捗状況は。
・吉岡と中田で過去に要望したが、中田から奥へ行くと
ころで、坂側で一旦停止となっており、危ない。

・県道平阿尾線の事業につきましては、平成２
９年度に着手と聞いています。
・一旦停止については、坂道部分であっても必
要と思われます。反射鏡が設置してありますの
で、補助的に確認をお願いします。線形修正
や勾配修正は難しいと考えています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

建設課
能越道等事業調
整・用地担当：高
田
74-8091
道の管理担当
30-7070

会場 15 H28.6.29 女良
天然記念
物

アオサギの対策について、虻が島は自然保護区となっ
ているのでは。（クロサギやはやぶさの天然記念物？）

４月からタカを飛ばしてアオサギを追い払う
試行を行ったところ、生息数を１０分の１以
下に減少させ、一定の効果があったと思わ
れます。今後の継続的に実施して参りま
す。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

教育総務課
生涯学習・文化財
担当：小谷
74-8211
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H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期
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女性トーク
会場

459 H28.10.14 女良 女性

女性の職員にもっと頑張ってもらいたい 女性管理職については、昨年度まで11人
だったが、H29.5月にさらに3人登用し現在
は14人います。市としては、女性幹部の登
用を積極的に推進しています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

総務課
人事・人材評価
担当：森
74-8031

女性トーク
会場

460 H28.10.14 女良 観光

虻が島が富山県を代表するポスターになっていて観
光客が来るが、休む所やお茶を飲む所がない。また、
サギで木がスカスカになっている。何かできないか。

４月からタカを飛ばしてアオサギを追い払う
試行を行ったところ、生息数を１０分の１以
下に減少させ、一定の効果があったと思わ
れます。今後も継続的に実施していきま
す。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

教育総務課
生涯学習・文化
財担当：小谷
74-8211

女性トーク
会場

461 H28.10.14 女良
空き家対
策

空き家について、街部は活用できるが、山手はどうもな
らないのか。

移住希望者のなかには里山を希望される
方もいらっしゃいますので、より希望に叶う
よう地域紹介に努めていきます。今後とも
空き家の情報提供にご協力をお願いいた
します。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

商工・定住課
定住促進担当：赤
倉
74-8075

女性トーク
会場

462 H28.10.14 女良 しごと

人口が減っていくのは、仕事がないから。高岡まで交
通費を払うくらいなら、女良を離れるという若い人が多
い。

氷見市では、地域の特性を活かしたしごと
づくりとして、平成２８年度から魚食文化
リーディング事業を展開し、雇用を創出で
きるよう販路の拡大に取り組んでいます。ま
た、第２大浦工業団地を造成し、平成２９年
５月に入居企業を募集したところ、㈱小松
製作所が立地企業候補者に決まりました。
今後、生産設備の更新伴い雇用の拡大が
期待できるものと考えています。また、若者
などの創業の夢を実現できるよう市内で創
業する方を対象に、事業所の開設費用な
どの初期投資や顧客獲得のための情報発
信に係る費用について対象経費の１／２を
補助する氷見市創業支援事業補助金を創
設しました。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

商工・定住課
商工振興担当：角
74-8105
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女性トーク
会場

463 H28.10.14 女良 企業誘致

灘浦インターの周辺に企業が来ると聞いたが、本当で
すか。

市では具体的な企業進出を現在のところ
確認していませんが、灘浦インターチェン
ジ周辺は企業の立地環境としてポテンシャ
ルの高いところですので、今後の企業誘致
の候補地として検討しています。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

商工・定住課
商工振興担当：角
74-8105

女性トーク
会場

464 H28.10.14 女良 ゴミ袋

燃やせるゴミの袋、大中小とあるが、小はちいさ過ぎ
る。大中小ともに持ち手が長すぎる。

ゴミ袋のサイズ、形状は高岡広域エコ・ク
リーンセンターの裁量の範囲です。今回の
件については、高岡広域エコ・クリーンセン
ターにご意見を伝えました。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

環境・交通防犯
課
リサイクル推進
担当：大浅
74-8082

女性トーク
会場

465 H28.10.14 女良 公共交通

車を運転できる間はいいが、出来なくなったら困る。 地域交通施策基本方針に基づいて、超高
齢化、マイカー社会などの現状を把握し、
移動方法等を研究し、必要に応じて考えて
いきます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

都市計画課
公共交通担当：粟
屋
30-2949

女性トーク
会場

466 H28.10.14 女良 福祉

動けなくなったら、老人ホームにでも入らなくてならな
いと思っている。

動けなくならないために、100歳体操など体
を動かすことが大事です。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

福祉介護課
地域包括支援セ
ンター：七分
74-8067

女性トーク
会場

467 H28.10.14 女良 女性人材

１００歳体操など、地域で取りまとめる人がいないと出
来ない。

100歳体操は地域の自主運営が基本で、
自発的な立ち上げを促進するため、市民
向けのパンフレットやポスターで啓発を
図ったり、各種会合などで声かけをしてい
ます。地域で取りまとめる人については、
100歳体操サポーター講座を開催し育成
することとしています。市広報等で参加者
を募集し、６月から７月にかけて２回実施し
ています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

福祉介護課
地域包括支援セ
ンター：七分
74-8067
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女性トーク
会場

468 H28.10.14 女良 スポーツ

ツール・ド・能登について、沿道に応援が全然いない。
日と時間を知らせてくれれば、手を振るのに。

「ツール・ド・のと４００」は、北國新聞社(富
山新聞社）内の実行委員会が主催し毎年
９月中旬の３連休に開催されています。大
会３日目の午前８時３０分に能登島をス
タートし、氷見市、高岡市、小矢部市を通
過し内灘町がゴールです。高岡市のチェッ
クポイントまでは海岸線がコースになり、氷
見市を通過するのは午前１０時～１１時頃
です。多くのみなさんの応援を宜しくお願
いします。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

スポーツ振興室：
角井
74-8446

女性トーク
会場

469 H28.10.14 女良 防災

防災行政無線が聞きずらい。何を言っているのか分か
らない。女性と男性でも聞こえやすさが違う。

平成28年12月に自治振興委員や民生委
員や避難に支援の必要な方で地区から推
薦があった方々に防災ラジオを配布させて
いただきました。平成29年度は避難行動要
支援者名簿に掲載されている方々のうち
希望者500名に配付する予定です。
また、防災行政無線で放送された内容は
テレホンサービス（0180-99-7777）でご確
認いただけます。気象警報であれば、ホー
ムページ、ケーブルテレビ、お知らせメー
ルからも情報が発信されます。

■可能
□■対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

地域防災室：小
野
74-8021


